



Florian Kraus
Stadtschulrat

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirkes
Ramersdorf-Perlach
Herrn Thomas Kauer
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
04.12.2023

Mögliche Nutzung der Sporthalle des KODOKAN München e.V. in der Quiddestr. 121 für den Schulsport prüfen.

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05854 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 16 – Ramersdorf-Perlach
vom 14.09.2023

Sehr geehrter Herr Kauer,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 05854 des Bezirksausschusses 16 vom 14.09.2023 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In dem Antrag wird um Prüfung gebeten, ob die Sporthalle des KODOKAN München e.V. in der Quiddestr. 121 temporär auch für den Schulsport genutzt werden kann. Zur Begründung wird angeführt, dass bei der Infoveranstaltung zur Interimsunterbringung der Grundschule Theodor-Heuss-Platz auf der Böglwiese auch das Thema Schulsport behandelt wurde. Zwar scheinen schon verschiedene Zusatzlösungen zur Turnhalle der Grundschule am Pfanzeltplatz gefunden worden zu sein, ob dies über die gesamten fünf Jahre der geplanten Auslagerung ausreicht, wird zum Teil bezweifelt. Hinzu kommt, dass die Sporthalle an der Böglstraße auch jetzt schon sehr ausgelastet ist. Daher soll geprüft und mit dem KODOKAN München e.V. in Verbindung getreten werden, inwieweit hier eine Mitbenutzung der Vereinssporthalle in der Quiddestr. 121 durch die Schule möglich ist.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Schulsportversorgung der Grundschule Theodor-Heuss-Platz ist auch während der Interimsunterbringung an der Böglstraße zu gewährleisten.

Eine mögliche schulsportliche Nutzung der von Ihnen vorgeschlagenen Sporthalle wurde entsprechend geprüft.

Die KODOKAN-Sporthalle an der Quiddestr. 121 ist grundsätzlich auf den Kampfsport ausgelegt, dies bedeutet, dass dort u.a. dauerhaft Judomatten ausgelegt sind und es keinen Schwingboden gibt. Eine schulsportliche Nutzung wäre daher aus unserer Sicht nur sehr eingeschränkt möglich.

Selbstverständlich wird das Referat für Bildung und Sport weiter alle Optionen prüfen, wie der Bedarf an Sportflächen während der Interimsnutzung der Grundschule Theodor-Heuss-Platz gedeckt werden kann.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 05854 des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirks Ramersdorf-Perlach vom 14.09.2023 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat